

## Terminó el plazo Renta,me sancionará si lo presento después,y si no lo presento?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 03/07/2015 09:23

---

Hoy es el último día para presentar la declaración de la renta del año 2012, y si tenías la obligación de presentarlo, aún lo puedes hacer, eso sí, te sancionarán. Y si no la presenta y te pillan, la sanción será mayor.

Si eres uno de los que aún no lo has presentado, te indicamos las indicaciones sobre lo que tienes que hacer y lo que te puede ocurrir.

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/06/30/hoy-termina-el-plazo-para-presentar-la-renta-2014-me-sancionara-si-lo-presento-despues-y-si-no-lo-presento/>

Salu2

---